

Krems, am 26.02.2024

Wechsel im Gemeinderat

Cornel-Constantin Prejban übernimmt das Gemeinderatsmandat von Reinhard Resch (SPÖ)

Krems – Bürgermeister Mag. Peter Molnar hat Cornel-Constantin Prejban (63) als neuen Gemeinderat für die SPÖ angelobt. Prejban übernimmt das Mandat von Reinhard Resch, der im Februar ausgeschieden ist. Cornel-Constantin Prejban ist Pensionist und war als Chemieverfahrenstechniker in Krems tätig. Er ist verheiratet und hat zwei Söhne. Mit 28 Jahren kam er nach Krems und ist nun hier zu Hause. „Jetzt kann ich als Gemeinderat etwas von dem zurückgeben, was ich in der Stadt Krems bekommen habe“, sagte er bei seiner Angelobung.

Foto: Glückwünsche von Bürgermeister Mag. Peter Molnar für den neuen Gemeinderat Cornel-Constantin Prejban. Vizebürgermeisterin Eva Hollerer und Stadtrat Helmut Mayer schlossen sich den Wünschen an (von links). © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215

Magistrat der Stadt Krems, Leitung Präsidialamt, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems